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! ! ! !“下周三，党的十九大召开，镇
里将在今年新建的党建服务站点，组
织党员集中收看开幕式直播，信上有
具体地址。如果不便自行前往，可联
系志愿者上门接送。”昨天下午，在金
山漕泾镇水库村，党总支书记周明章
和党员志愿者沈鑫，将一封粉红色的
《给党员同志的一封信》，送到了 !"

岁的党员何仁昌手中。“逐一送达水
库村 "#名党员，如果有些正在外省、
外国，将通过电话、微信等联系，请他
们尽可能实时收看。”
“‘$!年来，中国共产党始终走

在时代最前沿，团结带领全国各族
人民，实现中华民族伟大复兴……
一辈辈漕泾人见证了家乡各个领域
的发展与变革，我们的家园更美了、
生活更好了、幸福感也更强了’，说
得太对了！”何仁昌一边读信，一边

点赞。与他家一条村河相隔，便是收
看开幕式的水库村第二党建服务
点，粉墙、黛瓦、花窗，由仓库改建而
成的建筑，颇具江南水乡风韵。
与此同时，漕泾镇营房村，村民

李耀忠和老伴徐密华已经忙活开
了，电信公司的工作人员正在安装
有线电视，老两口也乐呵呵当起助
手，帮着架梯子、拉光纤。原来，营房
村的党建服务点就设在李耀忠家
中，十九大开幕当天附近党员也将

在此聚集。李耀忠是营房村党总支
第一党小组组长，热心村里事务，邻
里关系又好，当党总支商议在他家
中设立党建服务点时，他立刻响应，
很快便将家里的客厅腾了出来，布
置一新。

在漕泾镇党委书记罗华品看
来，十九大是全体党员政治生活中
的一件大事、喜事。“用我们农村党
员的话说，错过这次盛会，可能会遗
憾终生，所以我们将集中组织党员

第一时间收看开幕式，全镇 #%&&余
名党员，一个都不能少！”

目前，漕泾镇共有 %'个“心联
鑫”党建服务站和 #'个“聚心堂”党
建服务点，成为党组织联系服务群
众，调动基层党员发挥先锋模范作
用的平台。从埭上到宅基头，一个个
小站点，推动党建工作和服务全覆
盖，实现了党建“大服务”。

本报记者 范洁

通讯员 彭晓华

金山漕泾镇给党员同志发信!组织集中收看十九大开幕直播

看开幕式全镇党员一个都不能少

这几天，上海网球大师赛激
战正酣，当费德勒在上海旗忠网
球中心留连，当瑞士天王一次又
一次说，上海是自己的第二故乡
时，他的身后，有个戴着黑框眼镜
的老外笑得一脸自豪喜悦。他叫
吕华勇，上海久事国际赛事管理
有限公司国际区域执行总监、赛
事总监，因为承办上海网球大师
赛，这个美国人的名字被写入上
海的时代篇章。

!"年上海情缘
吕华勇第一次来上海，还是

%$$(年。当时他和他的工作伙伴
在上海承办 )*+喜力公开赛。那
时的上海并不是很发达，每周却
以“惊人”的速度在变化。
吕华勇还记得，%$$,年时，他

的中国同事给自己讲了一个很有
趣的笑话。“他问我知道当时最能
代表上海形象的大鸟叫什么名字
吗-我百思不得其解，后来他告诉
我是丹顶鹤。”原来，当年的上海，
一直在建造房子，建筑施工的塔
吊遍布城市的角角落落，远远望
去就像是一个个矗立在城市里的
丹顶鹤———鹤立鸡群。而如今，高
楼大厦遍地开花，上海这座城市
的发展早已今非昔比。

在沪生活二十多年，在上海恋
爱、结婚、生子……吕华勇早已彻
底将这里当做自己的家。“在上海
生活了这么多年，已经没有什么事
情会让我更加惊奇的了，因为生活
中的每天都会有惊喜。”在吕华勇
眼中，每天城市在经历变化，这座
城市里生活着的人们也在改变。上
海不论从文化、教育、绿色环保、现
代化、居民生活方式等方面均已处
于全国甚至全世界领先。“美国已
经不是我的家，上海才是。”

国际体育之都
从喜力网球公开赛到 (届大

师杯赛，再到如今的 )*+%&&&大
师系列赛，吕华勇见证了其中的
起起伏伏，心中也充满了感动。

连续五年获球员票选成为
“赛季最佳大师赛事”，更说明球
员对这项赛事的喜爱与认可。甚
至就连 )*+都主动邀请，希望从
#&%$年起，上海网球大师赛能升
级成为仅次于四大满贯的“超级
大师赛”。如今的上海网球大师赛
无疑是中国职业体育最成功的国
际性赛事，$年大师赛的举行，不
但展示了上海举办顶级国际职业
体育赛事的能力，也是上海体育
人的骄傲。

“所有的变化如同这座城市
的成长一样让人非常感怀。”吕华
勇告诉记者，相比国际组织的褒
奖，他更欣喜地看到越来越多普

通上海人对这项赛事的喜爱。如
今，大师赛一票难求。球场里、广
场上，到处都是精心装扮的铁杆
球迷，他说，就在采访前，看到的
一个镜头让自己异常感动，“在球
迷广场上，我碰到一个打扮很考
究的上海老太太，带着全套纳达
尔装饰，一路飞奔着去看纳达尔
练习。她说，自己就是因为大师赛
喜欢上纳豆的。”

打造国际赛事之都，上海正
日益受到世界体育的重视。.%、网
球大师赛、环球马术冠军赛……
这些年，越来越多的国际顶级赛
事落户，这也让吕华勇的工作呈
几何级忙碌起来，但他却很高兴，
“这说明我们办赛的努力得到了
世界的认可。这也说明上海已经
成为国际体育产业最重视的一个
市场，作为一名体育人，我很骄傲
自豪！”

二十年在沪时光，吕华勇见
证感慨的，恰恰是上海体育个性
化的发展之路的缩影。打造优质
的公共体育服务平台和引领产业
发展的示范性主体，当体育与民
生越来越密切，当体育产业应该
成为幸福产业的一支“劲旅”，上
海人的国际赛事之都形象也在如
吕华勇这样的外国人眼中越发清
晰，申城全年“赛”不停，无论是生
活其中的上海人和“洋上海人
人”，无疑都已是“最幸福的人”。

本报记者 厉苒苒
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! ! ! !守护幸福，承载梦想，美丽中国
新图景，正在中华大地徐徐展开。
党的十八大以来，在以习近平

同志为核心的党中央领导下，绿色
发展、绿色生活理念深入人心，中国
经济社会发展更加充满活力，生态
文明建设推动中华民族在伟大复兴
征程中阔步前进。

着眼永续发展
!"#$年 $月 $日，波兰克拉科

夫，第 %#届世界遗产委员会会议
上，可可西里跻身世界自然遗产。

为保护生态极其重要又极为脆
弱的可可西里，!&#'年 #!月，中央
全面深化改革领导小组第十九次会
议审议通过三江源国家公园体制试
点方案。包括可可西里在内的三江源
地区，成为我国首个国家公园试点。

国家公园这种新的保护形式，
将使三江源成为青藏高原生态保护
修复示范区，成为共建共享、人与自
然和谐共生的先行区。
党的十八大以来，以习近平同

志为核心的党中央提出一系列新理
念新思想新战略，回答了为什么建
设生态文明、怎样建设生态文明等
重大问题，形成了科学系统的生态
文明建设理论体系。
“我们追求人与自然的和谐、经

济与社会的和谐，通俗地讲就是要
‘两座山’：既要金山银山，又要绿水
青山，绿水青山就是金山银山。”
!&#(年 )月 $日，习近平总书记在
哈萨克斯坦纳扎尔巴耶夫大学发表
演讲后回答学生提问时说，“我们绝
不能以牺牲生态环境为代价换取经
济的一时发展。”

环境就是民生
!&#$年初，河北省文安县鹏程

木业老板郭万立做出了一个决定：
把在廊坊的别墅卖掉，凑了近 (&&&

万元，给企业新上了环保设备，走清
洁生产的提档升级之路。
今年 %月起，环保部对大气污

染较为严重的京津冀及周边地区的
城市开展为期一年的环保强化督
察。像这样的“散乱污”企业正是督
查的重中之重。

从 !&#(年起，我国打响了大
气、水、土壤污染防治的“三大战
役”，《大气污染防治行动计划》《水
污染防治行动计划》《土壤污染防治
行动计划》陆续出台，向污染宣战迈

出了更加坚实的步伐。
'年来，我国年均新增造林超

过 )&&&万亩，恢复退化湿地 (&万
亩，退耕还湿 !&万亩，##*个城市
成为“国家森林城市”。

治理沙化土地 +,!-亿亩，沙化
土地面积年均缩减 #)*&平方公里，
实现了由“沙进绿退”到“绿进沙退”
的历史性转变。
在刚刚结束的《联合国防治荒

漠化公约》第 #(次缔约方大会上，
联合国环境署向世界介绍中国防治
荒漠化经验。
联合国副秘书长、联合国环境

署执行主任埃里克·索尔海姆说，中
国的生态文明建设理念和经验，正
在为全世界可持续发展提供重要借
鉴、贡献中国的解决方案。

迈出坚实步伐
这 '年，随着结构转型升级加

快，中国经济呈现出更加绿色、更有
活力的新气质。今年上半年，全国服
务业增加值占国民经济的比重达
'%,#.，高于第二产业 #% 个百分
点；最终消费支出对经济增长贡献
率达 -(,%.，比投资高 (&,$个百分
点，成为经济增长的主要推动力。
中秋节前，在北京工作的王丽

在网上为家人选购月饼。“我发现最
畅销的还是普通礼盒装的月饼，一
般就是一个礼盒加一层纸质包装，
前些年那些层层包装、沉甸甸的礼
盒装一两块的豪华装月饼几乎看不
见了。”她说。随着节约适度、绿色低
碳的生活方式和消费模式的形成，
过度包装等奢侈浪费现象已得到了
一定程度的遏制。

从 !&#(年至今，以反对“舌尖
上的浪费”为目的的“光盘行动”已开
展 %年。随着中央八项规定的严格执
行，大吃大喝和炫耀性消费明显减
少，“按量点菜”的观念开始树立。
“以前人们剩下的菜就直接扔

掉了，现在越来越多的顾客选择把
剩菜打包带回家。”在北京市一家餐
厅工作的小刘说，如果客人点餐量
太多了，服务员也会进行提醒。

如今，以“光盘行动”为代表的
节约理念正在成为人们的共识。节
约适度、绿色低碳、文明健康的生活
方式和消费模式正在形成。
站在新的起点上，以习近平同

志为核心的党中央将带领人民继续
为建设美丽中国而奋斗。天蓝、地
绿、水净的美丽梦想，一定会在我们
这一代人手上变成现实。

据新华社北京 0"月 12日电
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